



LE PRIX DE LA VICTOIRE

PARIS
2024



VAINQUEUR !

Tous les athlètes qui participent à ces J.O. se sont entraînés pour un seul objectif, un seul rêve : monter sur la plus haute marche du podium !

Au quotidien aussi, chacun de nous poursuit ses rêves, et donne tout pour réussir sa vie, pour être meilleur et plus performant que les autres... On veut gagner, accéder au bonheur et vivre pleinement ses victoires ! Pourtant tôt ou tard, nous serons vaincus... par la mort. Oui, nos fautes, nos péchés, nous disqualifient pour la vie éternelle.

Mais Dieu a prévu de nous donner accès au vrai bonheur. Jésus Christ a vaincu la mort ! Il est sorti vivant du tombeau ! Alors si tu veux gagner sur la mort, mets ta confiance en Jésus, le Christ. Partager sa victoire, c'est avoir la vie éternelle avec lui.

On peut être fort un moment, mais au final, sans Jésus on est vaincu !

La Bible dit :

Qui est celui qui est victorieux du monde, sinon celui qui croit que Jésus est le Fils de Dieu ?

La Bible (1 Jean 5:5)

Pour aller plus loin → www.puissancevie.com

Éditions chrétiennes croire et voir | croireetvoir.com





THE PRIZE OF VICTORY

PARIS
2024



WINNER!

All the athletes that participate in these Olympic Games have trained for one outcome, one dream only: getting to the top of the podium!

In our day to day lives, each one of us is pursuing his dreams, striving to lead a successful life, trying hard to be the best, the most productive among our peers... We want to win, to attain happiness and fully relish our victories! Yet sooner or later, death will be the final winner. Indeed, our shortcomings, our sins, disqualify us from eternal life.

However, God intended for us to be undeniably and eternally happy. Jesus Christ overcame death itself. He rose victorious from the tomb! So, if you want to share in this victory over death, put your trust in Jesus.

Sharing in his victory is attaining eternal life with him. We can prevail for a while, but in the end, without Jesus we're defeated!

The Bible says:

Who is it that overcomes the world?

Only the one who believes that Jesus is the Son of God.

The Bible (1 John 5:5)

For a step more → www.gotquestions.org

Christian publishing croire et voir | croireetvoir.com

